

BOLETÍN 696 ->>

Expertos nacionales e internacionales abordarán temas relacionados al currículo por competencias en todos los niveles educativos.

Con la finalidad de propiciar la reflexión, el análisis crítico de experiencias educativas y el impulso de la formación profesional en un modelo educativo más pertinente, la Universidad Autónoma de Aguascalientes es sede del 3er Encuentro Internacional Educativo: Gestión del currículo por competencias.

En la ceremonia inaugural y en representación del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, Omar Vázquez Gloria, director general de servicios educativos, externó la importancia de que tanto la Universidad Autónoma de Aguascalientes como la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, (BUAP), se coordinen e involucren en la calidad educativa del país, al mejorar los sistemas de enseñanza-aprendizaje, evaluación, desarrollo de competencias, actitudes y aptitudes, a través de la realización de este encuentro de carácter internacional.

Destacó que en este evento se busca promover una mejor adopción y ejecución de una educación basada en el desarrollo de competencias académicas y sociales en los estudiantes desde preescolar hasta la universidad, para ser mejores ciudadanos, con las habilidades que ayuden al desarrollo de todos los mexicanos.

Por su parte, y en representación de Enrique Agüera Ibáñez, rector de la BUAP, el vicerrector de esta institución José Jaime Vázquez López, explicó que el desarrollo por competencias es una exigencia a nivel mundial, que reclama el saber de los jóvenes con contenidos pertinentes, acorde a su realidad social y tecnológica. Agradeció la oportunidad de sumar esfuerzos entre la UAA y la BUAP para ofrecer a los profesionales y gestores de la educación en todos los niveles, un espacio para la reflexión y análisis de las bondades del currículo por competencia en el mundo.

El vicerrector recalcó que este 3er Encuentro Internacional Educativo, es una excelente oportunidad para crear la sinergia por medio de redes de colaboración entre instituciones, con el fin de diseñar estrategias para la puesta en marcha del modelo educativo por competencias que necesita el país.

En su intervención el director general de docencia de pregrado de la UAA, Armando Santacruz Torres, explicó el desarrollo de la sociedad del conocimiento impacta directamente en la concepción de la educación como bien público, fundamento de la investigación y la responsabilidad de todos los sectores.

Por lo anterior, Santacruz Torres, externó que las instituciones reunidas en el 3er Encuentro Internacional Educativo demuestran un claro compromiso en la formación de calidad, que atienda las necesidades sociales y se anticipe a éstas; además de facilitar a los estudiantes el desarrollo de las competencias que le demanda su entorno y el un mundo actual.

En la ceremonia inaugural también se contó con la presencia de Jorge Luis Lina Villegas, director general de educación media y superior de la BUAP; Elsa María Fueyo Hernández, directora general de innovación educativa de la BUAP y María Dolores Villalpando Calderón, jefa del departamento de Educación de la UAA.

